

**Proxy Form to Attend the Annual General
Assembly Meeting
Spinneys 1961 Holding PLC
("Company")**

Messrs. Spinneys 1961 Holding PLC

Investor Number:

Number of Shares:

I/We:

**نموذج توكيل لحضور اجتماع الجمعية العمومية
شركة سبينس ١٩٦١ هولدينج بي ال سي - شركة عامة
("الشركة")**

السادة/ شركة سبينس ١٩٦١ هولدينج بي ال سي - شركة عامة

رقم المستثمر:

عدد الأسهم:

أنا/نحن:

in my/our capacity as the holder(s) of the above-mentioned shares in the Company.

بصفتي/بصفتنا المالك/المالكين للأسهم المذكورة أعلاه من الأسهم في الشركة.

hereby appoint:

أوكل/نوكل بموجب هذا:

Mr./Mrs.:

السيد/السيدة:

Mobile Number:

رقم الهاتف المتحرك:

to attend either physically or virtually the General Assembly Meeting of the Company to be held at Melia Desert Palm, Polo Ballroom, Al Awir Road, Dubai, United Arab Emirates on Monday, 17th March 2025 at 04:00 pm (Dubai Time).

لحضور اجتماع الجمعية العمومية للشركة المقرر انعقاده يوم الإثنين الموافق ٢٠٢٥/٣/١٧، وذلك في تمام الساعة ٤ مساءً (بتوقيت دبي)، وذلك من خلال الحضور الشخصي في ميليا ديزرت بالم، قاعة بولو، طريق العوير، دبي، الإمارات العربية المتحدة، أو الحضور عن بعد.

The proxy shall have the right to vote on all matters presented in the meeting, whether held on the scheduled date or postponed to a later date and time.

وللوكيل حق التصويت على كافة الأمور المطروحة في هذا الاجتماع سواء تم عقده في موعده المقرر أو في حالة تأجيله إلى موعد لاحق.

Date: --/--/2025

تحرر في --/--/٢٠٢٥

Shareholder

المساهم

Signature:

توقيع:

Mobile no.:

الهاتف المتحرك:

Proxy Attestation Authority:

جهة الإعتماد:

Attestation Authority Tel no.:

أرقام التواصل مع جهة الاعتماد: